

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**PAN, CRITICA MURO DE ACERO PARA “BLINDAR” PALACIO NACIONAL Y BATEAR PROTESTAS POR X ANIVERSARIO AYOTZINAPA; PRI, EXIGE REPLANTEAR POLÍTICA EXTERIOR**

En décimo aniversario de la desaparición de los 43 estudiantes de Ayotzinapa que le faltan al país, severas críticas, virulentas, en redes sociales, contra el mandatario que ya se va, por no esclarecer ese asunto ni otros de interés nacional, pero eso sí, mandó amurallar alrededores de su residencia oficial, para no ver ni oír, insultos, clamores, reclamos, de familiares de jóvenes, cuyo paradero se ignora desde la noche del 26 de septiembre del 2014.

Vergonzante capítulo en la vida del la República, que marcó el gobierno de Enrique Peña Nieto, en ese año, y 4 años después, fue motivo de oferta electoral, hay que decirlo en tiempo y forma, de Andrés Manuel López Obrador, como candidato presidencial en el 2018.

Ellos, en el año de la sucesión presidencial, cual acusó en tiempo y forma el ex canciller, Jorge Castañeda Gutman, pactaron el poder y dejaron la bronca al entonces Procurador General de la República del traidor a la patria, Jesús Murillo Karam.

Hoy, uno, goza de lujos y buen estilo de vida, en Madrid España; el autor de la “verdad histórica”, de ese vergonzante asunto, está en virtual prisión domiciliaria y el otro -en el décimo aniversario de la barbarie, como calificó ese episodio en Guerrero, entonces diputado de oposición, **Ricardo Monreal Ávila-**, a cinco días de entregar el poder que pactó con Peña.

Que si hubo y prevalece, temor y terror en el gobierno de los negociantes de la Presidencia en el 2018, para revelar a la nación que fue el Ejército Nacional, el culpable; que si la violencia y delincuencia, que si fue la policía estatal, que si hubo colusión para la desaparición de los 43, del entonces alcalde de Iguala, Guerrero, José Luis Abarca y su esposa, María de los Ángeles Pineda.

Muchas versiones, contradicciones, pero el caso es que ese asunto, hay que decirlo, no se esclareció en este sexenio, porque así son las reglas no escritas del sistema político mexicano, esté quien esté en el poder, desde el más puro y santo, hasta el más perverso y siniestro gobernante: cuidar la espalda al que hereda el poder.



Andrés Manuel López Obrador, no es la excepción.

Recordamos cómo inició su malvado régimen, con severas críticas al gobierno que le entregó el poder, con su tesis, de que la administración de Enrique Peña Nieto, fue el sexenio del saqueo, pillaje y corrupción.

Dos años antes de terminar el sexenio, seguía con ese estribillo electorero, hasta que voceros del traidor a la patria, desde Madrid, España, filtraron amenaza en el sentido de que podrían difundir video comprometedor para el sucesor del traidor mexicano, y arruinarle su proyecto de sucesión.

Fue así, que López Obrador, dejó de criticar con el que pactó el poder, y encontró otro distractor: la figura de Felipe Calderón Hinojosa, quien, acusa el de Tabasco, le usurpó victoria por la Presidencia en el 2006.

Ese breve recuento, justifica el por qué, Andrés Manuel López Obrador, no quiso ir de forma y fondo, a esclarecer la desaparición de los 43 estudiantes, cuya presencia, reclaman sus familiares.

¡Vivos se los llevaron! ¡Vivos los queremos!, es su clamor en todo el país y en el extranjero.

Lejos de admitir su parte por no esclarecer puyante asunto que dejan a la nación, como el de la tragedia en Línea 12 de Metro, la del Colegio Rébsamen, corrupción de los hombres y mujeres de su régimen, abuso de poder, huachicol, huachigas, crímenes dolosos -cerca de 200 mil-, por violencia y delincuencia que permea en la geografía nacional, el mandatario que siempre no se va a su rancho, ordena muralla de acero en los alrededores de Palacio Nacional.

Los jilgueros del Presidente en curules y escaños guindas, suben a tribuna a clamar que es el mejor mandatario del país, el mejor del mundo, que lo adoran y le quemán incienso 400 millones de mexicanos que votaron por su partido el pasado 2 de junio no se olvida, pero tanta “popularidad” tiene el ex jefe del gobierno en CDMX, que ante un reclamo del pueblo bueno, decide amuralla el Palacio Nacional de los mexicanos, encerrarse en su oficina y evitar ver y oír a la voluntad popular de Ayotzinapa.

En tiempo y forma, advertimos que la sucesión presidencial de Andrés Manuel López Obrador, sería cruenta y así es: violencia, delincuencia, crímenes dolosos, secuestros, extorsiones, en toda la República.

Zacatecas, Sinaloa, Sonora, Guerrero, Colima, Veracruz, Tabasco, Quintana Roo, Oaxaca, Chiapas..., donde gobierna Morena y tienen el control político y legislativo en esos estados.

Reiteramos, no buscó el progreso de México, únicamente el suyo, con siniestros y perversos planes: desaparecer a la oposición, cooptar y corromper a los adversarios para que entreguen el poder en las mayorías calificadas del Congreso, en los Palacios de Gobierno de los estados y pintar de guinda, el mapa político-electoral de la República.

Un cacahuete le importó, cumplir su promesa de paz y seguridad pública



a los mexicanos, con la noble institución, Guardia Nacional, y de manera virtual la extingue, porque ahora, ese objetivo, estará a cargo de la secretaría de la Defensa Nacional, la Marina y escaso aporte de la GN. No le importó a Andrés Manuel López Obrador, combate a pobreza, feminicidios, infanticidios, a brutal, criminal inflación, a crear empleos, lejos de ello, sus políticas fueron de sentar un gobierno con ruta al mando nacional bajo la dictadura de un solo hombre o mujer, como la clase política de este país, perfila a la señora Claudia Sheinbaum Pardo.

Andrés Manuel López Obrador, se va con los calificativos a su persona de “narcoPresidente”, dictador, mentiroso, presunto cómplice de riquezas mal habidas, como se denunció en redes sociales y en la campaña electoral, el Vox Populi y que aspirante a la Presidencia del PAN-PRI-PRD, señora Xóchitl Gálvez Ruiz, acusó.

Deja costosos elefantes blancos que se llaman Tren Maya, refinería Dos Bocas, en Tabasco y el Aifa; deuda que adquirió por 6.5 billones de pesos y un misterio para el país, sus finanzas y su futuro, dónde gastó 9 billones de pesos en los últimos 9 meses de gobierno que presidió.

Más misterio hay, en saber si de ese Presupuesto de Egresos de la Federación para este año, dejó algunos billones de pesos en Tesorería de la Federación, para el arranque de las primeras políticas públicas de la señora Claudia Sheinbaum, o se los gastó en otros rubros.

Una lástima, que en este país, un gobierno que mucho prometía por un hablantín candidato presidencial y omiso en el poder, el progreso, no llegó para la nación, por el contrario, llegó destrucción de las instituciones, el arrebato de fondos públicos, a fondos cuasipersonales del Presidente, para usarlos en proyectos electoreros.

Como lamentable, que Andrés Manuel López Obrador, se negó a escuchar a los familiares de los 43 estudiantes que faltan en el registro de la escuela normal rural, “Raúl Isidro Burgos” de Ayotzinapa.

“A 10 años, sin justicia y con el dolor latente, el titular del Ejecutivo Federal, se blindó en el reclamo por resultados en torno a la verdad por lo sucedido en Ayotzinapa, dándole la espalda a los familiares en la recta final de su sexenio”, acusa el diputado federal de Acción Nacional, Ernesto Sánchez Rodríguez.

Ofrece que el grupo parlamentario blanquiazul en San Lázaro, mantienen fuerte el reclamo contra el gobierno federal, para atender exigencias de familiares de los normalistas que desaparecieron hace 10 años.

“Nuestra total solidaridad con esta lucha, nuestro compromiso de exigir la verdad, porque Morena sólo jugó con los familiares y no cumplió lo que prometió”, ofrece y acusa el representante popular.

Lejos de ver y oír esos reclamos, dialogar, del Presidente, el diputado reclama que ayer, el Palacio Nacional, amaneció con resguardo de cientos de policías, vallas de acero, “muchísima seguridad y un blindaje de



la impunidad, que es una vergüenza, en vez de salir a dar la cara Andrés Manuel López Obrador, se esconde en su palacio”.

Advierte que, recién toma el mando en la República, el PAN, será el primer partido político en marcar la agenda de pendientes en el interés nacional, que deja su antecesor.

“Inmediatamente buscaremos que se forme una comisión investigadora en San Lázaro, que sí sea plural, sin tintes políticos, y con sentido humano, para escuchar testimonios, revisar expedientes y saber el por qué la Fiscalía Federal y estatal de Guerrero, no han logrado sostener líneas de investigación”, puntualiza.

Irónico, expresa que, al parecer, el mandatario saliente, “esconde algo” y quiere heredarlo a Sheinbaum.

“Tuvo seis años para cumplirle a los familiares y encontrar a los normalistas, pero los utilizó como bandera política de Morena”, acusa. Adelante que el grupo parlamentario, solicitará a la próxima titular en Segob, la señora Rosa Icela Rodríguez, restablecer las investigaciones y no dar el clásico carpetazo.

“Han sido años de lucha y años de dolor para los familiares y alguien debe asumir esa responsabilidad social, pública y política”, afirma.

Su coordinadora parlamentaria, Noemí Berenice Luna Ayala, publica lapidario tuit, en relación al asunto que es una vergüenza para los gobiernos de los pactantes del poder: Enrique Peña Nieto y Andrés Manuel López Obrador:

Usaron el dolor de los padres de #Ayotzinapa como bandera electoral para lucrar con su tragedia.

Tan pronto ganaron se olvidaron de sus promesas de justicia.

Mi solidaridad con los padres de los normalistas.

#Ayotzinapa10años es ejemplo que la seguridad no debe militarizarse Reiteramos, Andrés Manuel López Obrador, deja un país en llamas, en el que permea violencia, delincuencia, los 43 estudiantes que faltan en el país, crímenes dolosos, despilfarro de recursos en proyectos personales, donde los únicos beneficiarios fueron sus amigos, los contratistas del sexenio, y por corrupción, sus colaboradores en el gabinete y entorno familiar.

Su política social, estelar, hay que decirlo en tiempo y forma, el apoyo económico a nuestros adultos mayores, de tres mil pesos mensuales.

Rescató al país de horarios que imponen los banqueros y financieros nacionales y del extranjero, como el de verano y restableció el que Vox Populi llama, horario de Dios.

Desde que fue jefe de gobierno en CDMX, a través de su amigo y contratista de cabecera, Carlos Slim, reparó principales calles del Centro Histórico en CDMX, políticas públicas, acertadas.

Antes de irse, ordena militarizar seguridad pública, algo que, cual senadores de la República, reiteramos, repudiaron, ya como Primor,



Manuel Bartlett Díaz, Layda Sansores San Román y Zoé Robledo Aburto, los últimos meses del peñato, el apátrida, quien de lejos, seguramente, observa cómo deja un país en llamas, con quien pactó la sucesión en el 2018.

En redes sociales, se recuerda tuit en ese sentido, que publicó la hoy senadora con licencia, Minerva Citlalli Hernández Mora, contra militarizar seguridad pública. Hoy, no creemos que se atreva de calificar con ese insulto que puso en famoso tuit, al promovente de que se incorpore Guardia Nacional, a la Defensa Nacional.

Empero, habla mal de su ambición, avaricia y codicia de Andrés Manuel López Obrador, por no acostumbrarse a ser expresidente, a partir de que el próximo martes, en sesión de Congreso General, entregue la Banda presidencial a la presidenta de la sesión, la maestra Ifigenia Martínez y Hernández, para que la diputada federal, se la traspase a la señora Claudia Sheinbaum Pardo y, ella misma, se la coloque

Desde el primer minuto del 1 de octubre, Andrés Manuel López Obrador, es un ciudadano común, sin la investidura presidencial.

Alista ejercer brutal, lapidario y virulento maximato, que ni el mismo prócer de Sonora Plutarco Elías Calles, planeó de manera siniestra y perversa.

¡Cuidado!

EN EL CHACALEO

Trabajadores del noble y sagrado oficio del periodismo, repudian que seres lambiscones y zalameros, también incurran en plagio de tesis, para sobresalir ante falsos ídolos palaciegos... El auténtico gremio, protesta contra el mensaje de redes sociales, FB, donde el que apodan, lord molécula, Carlos Pozos Soto, intentaba obtener tesis falsa como las que presumen, ministra Yasmín Esquivel Mossa y el Fiscal de Martí Batres Guadarrama, el señor Ulises Lara... ¡Viva México! ¡Viva! ¡Cómo no!... ¡Caramba!... El SAT, que preside Antonio Martínez Dagnino, reporta recaudación por auditorías y promoción de cumplimiento en el sexenio, por 3.5 billones de pesos, lo cual, representa 2.3 bdp más que en el sexenio anterior... ¡Enhorabuena!... Diputados federales del PRI, exhortan al gobierno federal, impulsar política exterior abierta, con diplomacia activa y propositiva... En la discusión de la Glosa del Sexto Informe de Gobierno, en política exterior, la representante popular de NL, Marcela Guerra Castillo, urge dotar de presupuesto a las embajadas y consulados de México; tan solo en Estados Unidos, llegan a 50 consulados, para atender a 36 millones de compatriotas... Víctor Samuel Palma César, de Morelos, critica que en ese rubro, la nación está en una antipolítica de Estado, porque se “pausan” relaciones con algunos países... ¡Caray!, así está el nivel de política exterior que hereda el régimen saliente a la señora Sheinbaum... Tras el escándalo diplomático y gubernamental entre el antecesor y sucesora en la Presidencia de



México, por invitar o no invitar al rey de España, Felipe VI, el Vox Populi, en redes sociales, dio vuelta a virulento gráfico, en el que critican nivel de los invitados a la ceremonia del 1 de octubre próximo y su nivel de autoridad... ¡Hijole!... ¿Cuántos diputados federales, senadores y gobernadores de Morena, recién abandone el salón de sesiones de San Lázaro, el ciudadano Andrés Manuel López Obrador, el martes siguiente, lo seguirán hasta su depa en Tlalpan, y durante el trayecto, se rasguen las vestiduras, entre sollozos y adoración al ídolo, para que regrese... a la Presidencia? ¿Eh?... ¡Claro!, adiviné, ¡nadie!, porque van aplicar el clásico ¡Muerto el rey! ¡Viva la reina”... Como, ¡obvio!, alguno, alguna, será la excepción... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com [juanlopezmiguel59@gmail.com/...](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com) Visita Nuestro Portal: [https://los3poderes.com/...](https://los3poderes.com/) ¡Síguenos! Redes Sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59...](https://www.youtube.com/channel/UCj3poderes59) Instagram: [juan3poderes...](https://www.instagram.com/juan3poderes) Twitter: [@JuanLopezMiguel...](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)